
STRASSENKUNST IM MUSEUM



BESUCH DER STREETART- AUSSTELLUNG IN DER STADTGALERIE NEUWIED

In der Neuwieder Stadtgalerie ‚Mennoitenkirche‘ gibt es eine tolle Ausstellung, die sich der Vielfalt der Streetart widmet. Im Rahmen unseres aktuellen Kunstunterrichtes haben wir am 20. Juni einen Klassenausflug nach Neuwied gemacht und bekamen eine exklusive Führung von Frau Roos durch die Welt der Streetart Künstler/-innen. In den letzten Wochen haben wir uns mit den Themen ‚Graffiti‘, ‚Streetart‘ und dem Künstler ‚Banksy‘ beschäftigt. Die Ausstellung zeigt rund 300 Kunstwerke von 27 Künstlern. Darunter Streetart-Legenden wie Blek le Rat oder Banksy. Wir konnten in Ruhe die Kunstwerke bestaunen und die Schüler/-innen fanden schnell ihre Favoriten.

Besonders beeindruckend war, dass alle Künstler/-innen ihren eigenen, wiedererkennbaren Stil geschaffen haben.





Original Kunstwerke von Banksy!

Hier holten wir uns noch ein paar Inspirationen für unser weiteres Vorhaben im Kunstunterricht 😊



Mit Brille zum 3D Effekt

Mit Hilfe einer Brille sind einige Kunstwerke zum Leben erweckt worden und Farben und Formen „klettern“ aus den Bildern heraus und von den Stühlen herunter!

Der WOW-Effekt sorgte für Faszination!



Glücklicherweise fand am vergangenen Wochenende das World Street Painting Festival in Neuwied statt. Die Schüler/-innen zeigten sich begeistert von den Illusionen.

Wir waren uns alle einig, dass wir solch einen tollen Ausflug nicht zum letzten Mal gemacht haben.



24. MAI 2023

